die Solisten Stefan Ospelt jun., Heiri Leuzinger jun. und Helmuth Ospelt.

Nach dem Schlussmarsch von C.Teike «In Treue fest» waren die Konzertbesucher hell begeistert von den überzeugenden Darbietungen der Harmoniemusik Vaduz.

Mit zwei Zugaben verabschiedete sich die Harmoniemusik Vaduz mit ihrem erfolgreichen Dirigenten.

«Liechtensteiner Volksblatt»

1982

1. Juni Dank an die Harmoniemusik

(Eing.) — Bei mildem, beinahe hochsommerlich anmutendem Wetter gab die Harmoniemusik Vaduz unter der Leitung von Prof. Wilhelm Stärk am Donnerstag abend im Zentrum ein Platzkonzert. Im Verlaufe des rund einstündigen Konzertes waren es oft mehr als 200 Personen, welche den Darbietungen von den Terrassenwirtschaften des Real, Engel, Burgcafé und des Vaduzerhofes aus verfolgten. Viele Musikfreunde mussten mit «Stehplätzen» auf der Strasse vorlieb nehmen. Der Harmoniemusik Vaduz soll auch auf diesem Wege ein herzliches Dankeschön gesagt sein.

Wege ein herzliches Dankeschön gesagt sein. Alles war wunderschön bis auf den doch arg störenden Durchgangsverkehr. Vielleicht könnte man bei einem nächsten Platzkonzert die Autos und Motorräder während dieser kurzen Abendstunde via Äeulestrasse umleiten. Man hätte dann sowohl einen Vorgeschmack auf die vielleicht doch einmal in die Tat umgesetzte Fussgängerzone im Städtle und gleichzeitig Erfahrungen mit dem Gegenverkehr in der Äulestrasse.

«Liechtensteiner Volksblatt»

16. Dezember Josef Braun neuer Präsident der Harmoniemusik

Ende vergangener Woche wurde Josef Braun, Direktor der Präzisions-Apparatebau AG (PAV), einstimmig zum neuen Präsidenten der Harmoniemusik Vaduz gewählt. Josef Braun tritt damit die Nachfolge von Dr. Peter Marxer an, der durch acht Jahre an der Spitze der Harmoniemu-



Alpsegnung Pradamé

sik Vaduz stand. Wir gratulieren Herrn Dir. Josef Braun zu seiner ehrenvollen Wahl sehr herzlich. «Liechtensteiner Volksblatt»

Ein lehrreiches und interessantes Musiklager verbrachten kürzlich 20 Jungbläserinnen und Jungbläser der Harmoniemusik Vaduz im benachbarten Damüls. Das Lager trug dabei wesentlich dazu bei, das gemeinsame Spiel besser zu beherschen und die Kameradschaft zu stärken.

7. Dezember

Schallplatte «Laudatio für Liechtenstein»

Neues Liechtensteiner Weihnachtsgeschenk

(Eing.)—Anlässlich der Durchführung des Kompositionswettbewerbes 70. Geburtstag Seiner Durchlaucht des Landesfürsten Franz Josef II. wurde der Wunsch geäussert, die preisgekrönten Blasmusikwerke einer breiteren Öffentlichkeit bekannt zu machen. Das Kulturreferat der Gemeinde Vaduz hatte in der Folge die Herausgabe einer Schallplatte ins Auge gefasst. Leider benötigen die Vorarbeiten länger als vorgesehen,